

Estimado/a director/a:

Ante las contradictorias y erróneas informaciones que están circulando por diversos medios en relación a las medidas que han de tomarse sobre la gestión del COVID-19, quiero transmitir, como Consejera de Educación, Cultura y Deportes, en vuestra calidad de equipo directivo, trasladéis al conjunto de la Comunidad Educativa, el contenido de este escrito:

En primer lugar, quiero agradecer y poner en valor el trabajo del personal docente y no docente de los centros educativos de Castilla La Mancha. Éste ha sido el mensaje del Presidente en sus declaraciones del día de hoy.

En segundo lugar, y a la vista de las últimas informaciones que nos trasladan las autoridades sanitarias, quiero indicaros que mañana se publica el Decreto y la Resolución por los que se articula el cierre de los centros y las medidas precisas para que continúe la actividad lectiva de forma no presencial.

El profesorado de Castilla La Mancha ha demostrado siempre su implicación y su esfuerzo por colaborar y hacer frente a cualquier dificultad. Y, en este sentido, os pido vuestro máximo esfuerzo para afrontar esta situación excepcional, asumiendo con esta petición, los inconvenientes que os ocasiona en vuestra función docente, pero convencida, al mismo tiempo, de que lo haréis con la máxima eficacia.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

La Consejera de Educación, Cultura y Deportes,